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À l'occasion de ses 15 ans, La Galerie 38 réaffirme la vision qui guide son action depuis son
ouverture à Casablanca en décembre 2010 : faire de l’art un espace d’expérimentation, d’audace
et de circulation des idées. Fondée par Fihr Kettani et Mohammed Chaoui El Faiz, la galerie s’est
imposée comme un acteur engagé de la scène artistique africaine et internationale.

Cette exposition ne se tourne pas vers le passé ; elle ouvre une perspective résolument tournée
vers l’avenir. La Galerie 38 entend affirmer un art en mouvement, qui dialogue, interroge et
transforme. Elle réaffirme son engagement envers une scène africaine pleinement inscrite dans
les réseaux mondiaux de la création, et continue d’accompagner des artistes qui repoussent les
frontières des formes et des médiums.

L’expansion de la galerie s’inscrit dans cette ambition. Après Casablanca, puis Marrakech en
2023, La Galerie 38 ouvrira un nouvel espace à Genève en 2025, porté par l’associée Julie Fazio.
Plus qu’un déploiement géographique, il s’agit d’imaginer un véritable écosystème où l’art circule
librement entre continents, publics et perspectives.

Présente dans de nombreuses foires internationales — 1-54, Abu Dhabi Art Fair, AKAA, Menart
Fair, Urban Art Fair, Art Genève, Art Dubaï, entre autres — la galerie affirme son rôle de plateforme
de dialogue global et de diffusion internationale pour les artistes qu’elle soutient. À travers ses
résidences et ses activités de production, d’édition et de documentation, La Galerie 38 défend
une vision où l’acte créatif est accompagné dès son origine. La pluralité des expressions —
peinture, sculpture, installation, photographie — demeure au cœur de son identité et continuera
d’être développée au cours des années à venir.

Forte d’un rêve initié en 2010, aujourd’hui partagé à l’échelle internationale, La Galerie 38 se
projette dans ses quinze prochaines années avec une conviction : l’art reste un espace de liberté,
de rencontre et d’infinies possibilités.
Après un premier volet présenté à Casablanca en décembre 2025, le Volume 3 de l’exposition
“Le Manifeste des Possibles - 15 ans de regard par La Galerie 38” sera dévoilé à Marrakech. Ce
nouveau chapitre, sera présenté dans un espace spécialement aménagé par La Galerie 38 au
sein des locaux d’Ambiances d’Ailleurs, attenants à la galerie, au 68 Rue Tarik Ibn Ziad, Guéliz,
Marrakech.
Le vernissage aura lieu le jeudi 5 février, à 19h, dans le cadre de la Gallery Night organisée par la 1-
54 Marrakech. 
Cette exposition collective réunira les œuvres de : Ghizlane Agzenaï, Meriam Benkirane, Max
Boufathal, Ines-Noor Chaqroun, Soly Cissé, Philippe Dodard, Youssef Douieb, Kendell Geers,
Mustapha Hafid, Mohamed Hamidi, Yacout Hamdouch, Younes Khourassani, Jems Koko Bi,
Abdoulaye Konaté, Siriki Ky, Mohamed Lekleti, Adjaratou Ouedraogo, Carlos Salas, Fathiya Tahiri,
Barthélémy Toguo, Dominique Zinkpè.
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On the occasion of its fifteenth anniversary, La Galerie 38 reaffirms the vision that has shaped its
mission since its opening in Casablanca in December 2010: to consider art as a space for
experimentation, boldness, and the circulation of ideas. Founded by Fihr Kettani and Mohammed
Chaoui El Faiz, the gallery has established itself as a committed force within the African and
international art scenes.

This exhibition does not look to the past; rather, it opens a perspective firmly directed toward
the future. La Galerie 38 seeks to assert an art in motion—an art that engages, questions, and
transforms. It renews its commitment to an African art scene fully embedded within global
creative networks and continues to support artists who push the boundaries of forms and media.
The gallery’s expansion is part of this broader ambition. After Casablanca, and later Marrakech in
2023, La Galerie 38 will inaugurate a new space in Geneva in 2025, led by associate partner Julie
Fazio. More than a geographical extension, this development reflects the desire to cultivate a
genuine ecosystem where art circulates freely between continents, audiences, and perspectives.
Participating regularly in major international fairs — including 1-54, Abu Dhabi Art Fair, AKAA,
Menart Fair, Urban Art Fair, Art Genève, Art Dubai, among others — the gallery reinforces its role
as a platform for global dialogue and international visibility for the artists it represents. Through
its residency programs and its activities in production, publishing, and documentation, La Galerie
38 upholds a vision in which the creative act is supported from its very inception. The diversity
of artistic practices — painting, sculpture, installation, photography — remains at the core of its
identity and will continue to flourish in the years to come.

Guided by a dream initiated in 2010 and now shared on an international scale, La Galerie 38 looks
ahead to its next fifteen years with a conviction: art endures as a space of freedom, encounter,
and infinite possibility.

Following a first chapter presented in Casablanca in December 2025, Volume 3 of the exhibition
“Le Manifeste des Possibles — 15 Years of Vision by La Galerie 38” will be unveiled in Marrakech.
This new chapter will be hosted in a dedicated space conceived by La Galerie 38 within the
premises of Ambiances d’Ailleurs, adjacent to the gallery, at 68 Rue Tarik Ibn Ziad, Guéliz,
Marrakech.

The opening will take place on Thursday, 5 February, at 7 PM, as part of the Gallery Night
organized by 1-54 Marrakech.
This collective exhibition will bring together works by: Ghizlane Agzenaï, Meriam Benkirane, Max
Boufathal, Ines-Noor Chaqroun, Soly Cissé, Philippe Dodard, Youssef Douieb, Kendell Geers,
Mustapha Hafid, Mohamed Hamidi, Yacout Hamdouch, Younes Khourassani, Jems Koko Bi,
Abdoulaye Konaté, Siriki Ky, Mohamed Lekleti, Adjaratou Ouedraogo, Carlos Salas, Fathiya Tahiri,
Barthélémy Toguo, and Dominique Zinkpè.
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Mohammed Chaoui El Faiz, Julie Fazio, Fihr Kettani La Galerie 38 Casablanca, Marrakech et Genève
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Ambiances d’ailleurs

2mn à pieds
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